



Después del invierno, muchas calles del pueblo están descarnadas por las nieves y heladas y, al andar, se clavan en las plantas de los pies.

En Semana Santa, algún gracioso, o descuidado, quemó la casilla del Recuévano. Ahora no tiene techo. Las piedras, afortunadamente no arden. Convendría replantearse su reconstrucción y adecentamiento del lugar, o alguna otra alternativa que evite que aquello se convierta en un basurero.

Está lloviendo mucho durante la primavera. El campo está muy verde y hay agua abundante en las charcas y en la Fuente Vieja.

La futura Residencia de ancianos la han pintado; parece que entrará en funcionamiento en cuanto haya un número suficiente de solicitudes.

Ya es oficial, nos han concedido los molinos, o al menos una parte de ellos. ¡Por fin! ¿Cuánto tardarán en ponerlos? Y lo más importante ¿cuánto tardarán en dar dividendos? El pueblo necesita dinero. Hay muchas cosas por arreglar y hacer.

**¡A la buena de Dios, hermosazos!  
Os via icir unas cuantas cosas... ¡pa que lo sepáis!  
Porque al vilache hay que venir informau, que si no,  
luego te pilla el toro y no dices de qué mal has muerto.**



Los ángeles que estaban de guardianes del sagrario de la Ermita han subido al trono de la Virgen. Hay muchos ángeles.

Los obreros del Rober han hecho una rampa de cemento para que las sillas de ruedas puedan subir a la Iglesia. Ahora solamente falta evitar los escalones de las puertas de entrada. Buena noticia para los de sillas de ruedas y los ancianos.

Han puesto una farola de tres brazos en el centro del paseo de la alameda, junto con cuatro bancos de hierro forjado.

Hay obras de albañilería por todo el pueblo. Nos llena de alegría el que, aunque cada vez queda menos gente, se arreglen más las casas.

A finales de mayo han comenzado las obras para hacer una pista polideportiva en los márgenes de la carretera de Clares (en el cruce con el camino). Suponemos que para julio ya estará terminada. Debería inaugurarse con algún torneo.

El 29 de mayo se abrió una exposición de pintura en el Centro Social puesta por la Fundación Concha

Márquez. Se inauguró con un vino de las bodegas del maranchonero que está en La Mancha. Quien quiera verla tiene que pedir la llave del Centro Social.

Hemos comprobado que han echado herbicida en el Camposanto junto a los lados de los paseos. Aunque la hierba está muy alta, se puede llegar con menos esfuerzo a las tumbas de los seres queridos. El herbicida ha cumplido su misión.

El 9 de julio la Diputación lleva a Maranchón un programa dedicado a los jóvenes llamado "Abrimos al anochecer" con diferentes actividades y talleres.

Las fiestas del pueblo serán del 19 al 22 de agosto. El día 22 habrá teatro, concedido por la Diputación, en el local de la Asociación.

Os deseamos un feliz verano.  
"Vive el Vilache"

**Web La Migana**  
**www.lamigana.esp.st**  
**www.lamigana.tk**  
**Visítanos**

El próximo boletín se cerrará el 15 de Septiembre. No os retraséis. ¡Animo!



Recordamos que debéis mandar vuestro artículos a:  
**PASCUAL SACRISTÁN**  
C/. Dr. Barraquer, 10. Sobreático 2.º  
08860 Castelldefels (Barcelona)  
E-mail: psacrist@pie.xtec.es



## NOTA

Los cambios de dirección, nº de cuenta o bajas, comunicadlos a Tomás Buiza

Avda. Manzanares 14, 7º A  
tbuiza@inves.es  
28011 MADRID